





Thea
Thea

Design: Daniel Eltner





Design: Daniel Eltner

Thea Thea

Design: Daniel Eltner

Designer Daniel Eltner sieht Thea als Hommage an die Erfindung der Bronzezeit-Töpferscheibe (ca. 2000 v. Chr.) in Europa und Kleinasien. Die Gefäße ermöglichten optimale Vorratslagerung und dienten dem Verzehr von Lebensmitteln und Getränken. Sie waren geprägt von Funktion, Handel und Kultur. Die Teekanne vereint darreichendes und bewahrendes Gefäß. Die breite Formensprache der Kanne gibt dem Teearoma Raum zur Entfaltung. Die seitlich entstehende Keilform mündet in der Tülle, die bei leichter Drehung der Kanne den Tee kanalisiert – dies macht perfektes Ausgießen möglich. **Archeology meets modern.**

The designer Daniel Eltner conceptualized this series as homage to the invention of the pottery wheel during the Bronze Age (ca. 2000 BC) in Europe and Asia Minor. The vessels enabled the ideal storage of goods and served for the consumption of food and beverages – characterized by function, trade and culture. The tea pot is the symbol of a handing and keeping vessel. Its wide design vocabulary allows the tea to develop the best possible aroma. From the lateral view it displays a V-formation and its top disemboques in the spout. At a simple turn, the tea canalizes towards the spout and enables a perfect pour out. **Archeology meets modern.**



Thea

Thea



899 050
Teekanne mit Rillen
Teapot with rills
0,50 l
515 g



899 100
Teekanne mit Rillen
Teapot with rills
1,0 l
710 g



890 050
Teekanne ohne Rillen
Teapot without rills
0,50 l
485 g



890 100
Teekanne ohne Rillen
Teapot without rills
1,0 l
705 g



899 050
Deckel zur Teekanne
Lid for teapot
50 g



899 100
Deckel zur Teekanne
Lid for teapot
70 g



899 050
Teesieb
Sieve
125 g



899 100
Teesieb
Sieve
150 g



450 T 024
Teetasse
Tea cup
0,24 l
460 g